

# *Destacan en Bolivia labor de brigada médica cubana*

---



Sucre, 2 feb (RHC) En ocasión de cumplirse 10 años de labor asistencial de la Brigada Médica Cubana en Bolivia, la Ministra de Salud de ese país, Ariana Campero, felicitó al grupo por el destacado trabajo mantenido durante toda la etapa.

En el acto estuvo presente el embajador cubano, Benigno Pérez, así como una representación de los 724 colaboradores de la salud, de los cuales 355 son médicos.

La titular boliviana de Salud, quien se graduó de medicina en Cuba, pidió que, por el extraordinario aporte a la salud de su país, trasladaran su mensaje al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro; al presidente Raúl Castro, y a todo su pueblo.

Resaltó Campero que llegar con una atención de salud de calidad y con calidez humana a la población más pobre, que nunca antes pudo atenderse con un médico, es uno de los grandes aportes de la Brigada Cubana en estos diez años.

La colaboración médica cubana constituye un elemento cardinal en el reconocimiento y respeto internacional que ha ganado el país en el mundo en los últimos 50 años, como esencia del proceso revolucionario cubano y de las ideas del líder histórico, Fidel Castro.



**Radio Habana Cuba**